



*Ça roule
à Coullaines !*



JSC
roller sports

contact@jscroller.com

www.jscoullaines-roller.jimdo.com

Le mot de la présidente

Un peu de nouveauté et de couleur pour cette fin d'année particulière...

C'est l'objectif visé en vous proposant cette nouvelle dépêche.

Regulièrement, selon l'actualité et les évènements, nous essaierons de vous transmettre l'essentiel de la vie de la section roller de Coullaines...

J'espère que vous aurez plaisir à le découvrir et peut-être même pourrez-vous nous aider à l'écrire !

En attendant de vous voir ou revoir, je vous souhaite à tous patience et optimisme. Profitez de cette période pour prendre soin de vous et des vôtres.

Karenne G.

UN NOUVEAU BUREAU

L'assemblée générale de votre association s'est déroulée le 23 Octobre 2020. Tout d'abord, bienvenue à nos nouveaux venus dans le comité : Cynthia Vignat, Aurélie Delhommeau, Jérôme Breheret.

Et nous vous présentons les 3 membres principaux du bureau directeur :



Karenne GUAYS
Présidente



Adeline JAMAUX
Secrétaire



Cindy COURTOIS
Trésorière



UN DEBUT DE REPRISE PROMETTEUR...

Merci à vous tous !

Grâce à vous la section roller de Coulaines est une des sections qui a vu son nombre d'adhérents stabilisé en cette rentrée particulière ! Et ce malgré une année 2020 fortement perturbée par l'actualité sanitaire.

La saison passée, adultes et plus jeunes ont pu poursuivre leur apprentissage et progression grâce à leur motivation, les consignes de Laure et les cours donnés en visio !!! BRAVO A TOUS !

Nous allons tout faire pour reproduire ce fonctionnement en cette fin d'année 2020...

Et espérons très fort que 2021 nous permettra de rechausser au plus vite nos ROLLERS !

COMMANDES DE BRIOCHES ET CHOCOLATS

Nous vous avons fait parvenir par mail et papier les bons de commandes pour des brioches et chocolats. Livraison prévue mi décembre.

Ne vous inquiétez pas, malgré le confinement nous pourrions vous distribuer les gourmandises.

PS: vos achats permettent à la section de récupérer une partie des bénéfices, alors n'hésitez pas à nous soutenir en vous faisant plaisir ! Les commandes sont possibles jusqu'au 14 novembre.



DES DÉFIS SUR LES ROLLERS

Qui dit confinement ne dit pas... rollers au placard !

Pour continuer à chausser pendant ce mois de novembre et garder l'esprit de compétition (ou pas !), Laure attend de voir ce que vous savez faire ! A vos caméras !